

avenue Jean-Jaurès, pour une réalisation durable sur un verger entre le café Garnier et la maison de La Tourelle. De construction sommaire, mais bien desservi par le grand parking arrière et bien situé sur la rue principale, ce marché devint très actif, le jeudi matin et surtout le dimanche.

En 1988, il fit place à un beau bâtiment au toit en ardoises, selon un montage juridique et financier original : pour éviter de passer par un

concessionnaire, intermédiaire coûteux et tout-puissant, les commerçants forains du marché se constituèrent, sous l'impulsion de la municipalité, en association et construisirent eux-mêmes le bâtiment dont ils sont propriétaires, la mairie apportant le terrain et garantissant leurs emprunts auprès de la Caisse d'épargne. Bel exemple de partenariat pour le soutien au commerce local.

